



Les nouveaux chefs du territoire sont arrivés!



© Corinne Gyga / Libre de droits

Bienvenue aux commissaires Henrik et Lisbeth Andersen, chefs du Territoire de l'Armée du Salut Suisse, Autriche & Hongrie.

Le commissaire Henrik Andersen a été nommé la semaine dernière chef territorial de l'Armée du Salut en Suisse, Autriche & Hongrie. Son épouse, la commissaire Lisbeth Andersen, est nouvelle cheffe du département Justice Sociale. Nous sommes très heureux d'accueillir les commissaires Andersen du Danemark et nous leur souhaitons beaucoup de succès et bénédictions de Dieu dans leur nouvelle fonction.

Auteur

La Rédaction

Publié le

6.7.2020